



SEKOLAH

Dilantik Presiden, Bupati Pangkep Yusran - Rahman Siap Jalankan Program Strategi dan Wujudkan Swasembada di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.WARTASEKOLAH.COM

Feb 20, 2025 - 18:40



Dilantik Presiden, Bupati Pangkep Yusran - Rahman Siap Jalankan Program Strategi dan Wujudkan Swasembada di Pangkep

JAKARTA - Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) kini resmi memiliki pemimpin baru. Pasangan Bupati dan Wakil Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau

dan Abd Rahman Assagaf, telah dilantik oleh Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, di Istana Merdeka, Jakarta, Kamis (20/2). Mereka dilantik bersama 961 kepala daerah lainnya yang terpilih dalam pemilihan serentak.

Usai pelantikan, Yusran menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat Pangkep yang telah memberikan dukungan dan doa selama proses pemilihan hingga pelantikannya. Ia berharap seluruh elemen masyarakat dapat terus berperan aktif dalam mendukung jalannya pemerintahan.

"Saya hanya titip agar pemerintahan kami bersama Pak Rahman berjalan dengan lancar. Kami tidak bisa berbuat banyak tanpa bantuan semua pihak, baik pemerintah maupun masyarakat," ujar Yusran.

Salah satu fokus utama pasangan Yusran-Rahman adalah mendukung program pemerintah pusat, khususnya dalam mewujudkan swasembada. Mereka berkomitmen untuk meningkatkan produksi lokal, termasuk garam dan padi, guna mendukung ketahanan pangan nasional.

"Saya sudah menyampaikan secara pribadi bahwa swasembada menjadi salah satu prioritas kami. Kami ingin Pangkep menjadi daerah yang mandiri dalam produksi garam dan padi," tambahnya.

Dalam program kerja 100 hari pertama, Yusran memastikan bahwa sektor pertanian akan mendapat perhatian khusus. Salah satu langkah konkret yang telah dilakukan adalah meningkatkan ketersediaan pupuk bagi petani di Pangkep.

"Alhamdulillah, sejak awal tahun kami terus memantau kondisi pupuk. Saat ini, persediaannya sudah meningkat dua kali lipat. Saya berharap para kepala desa dapat menyampaikan kepada kelompok tani bahwa pupuk sudah siap dan bisa diambil," jelasnya.

Selain pertanian, pasangan Yusran-Rahman juga berkomitmen untuk meningkatkan sektor lain seperti perikanan, pendidikan, dan infrastruktur demi kesejahteraan masyarakat Pangkep. Mereka menekankan pentingnya kerja sama antara pemerintah dan masyarakat dalam membangun daerah.

Dengan semangat baru, Yusran dan Rahman optimis dapat membawa perubahan positif bagi Pangkep. Mereka mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dalam mewujudkan visi dan misi pembangunan daerah yang lebih maju dan mandiri. (Herman Djide)